Munipolis gewährleistet Sicherheit für alle!

Unsere Gemeinde nutzt die moderne Plattform "MUNIPOLIS" und die entsprechende App, um mit den Bürgerinnen und Bürgern zu kommunizieren. Dadurch können wir Sie direkt auf Ihren Mobilgeräten über alles Wichtige informieren. Aber gibt es auch Nachteile bei der Nutzung?



Was bietet MUNIPOLIS den Bürgerinnen und Bürgern?

Vor allem bietet es die Möglichkeit, jederzeit und überall schnell über alles informiert zu sein, was in unserer Gemeinde geschieht. Die Nachrichten kommen direkt von der Gemeindeverwaltung, so dass keine Gefahr besteht, dass unbegründete oder gar falsche Informationen verbreitet werden. Darüber hinaus haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, ihre Meinung zu einer Reihe von Themen zu äußern, indem sie zum Beispiel ihre Vorschläge einsenden, an einer Umfrage teilnehmen oder Schadenmeldungen mitteilen.

Besteht die Gefahr des Missbrauchs von personenbezogenen Daten?

Auf keinen Fall! Die Kontakte zu den Bürgerinnen und Bürgern liegen nur bei uns im Gemeindeamt, und wir nutzen sie nur mit ausdrücklicher Erlaubnis. Aus diesem Grund haben wir uns für MUNIPOLIS entschieden - über 800.000 Menschen nutzen deren Dienste, die ausschließlich unter Beachtung der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) erbracht werden.

Wie sieht es mit der Standortverfolgung über das Mobiltelefon aus?

Dies wird natürlich von jedem Handybesitzer selbst eingestellt - die MUNIPOLIS-App kann ohne Erlaubnis keine Standortdaten sammeln. Allerdings ist diese Option sehr nützlich, um Meldungen oder Beschwerden einzureichen. Wenn Sie zum Beispiel irgendwo eine illegale Müllablagerung finden, machen Sie ein Foto davon in der App und bei aktivierter Standortfreigabe wissen wir genau, wo der Müll liegt und können ihn umgehend beseitigen.

Ist die App nicht zu kompliziert für ältere Menschen?

Ganz und gar nicht. MUNIPOLIS ist intuitiv und einfach zu bedienen, auch für die ältere Generation, die vielleicht noch nicht so vertraut oder auch noch scheu im Umgang mit der modernen Technologie ist. Wir wissen, dass viele von ihnen MUNIPOLIS nutzen und die Möglichkeit zu schätzen wissen, wichtige Informationen und Neuigkeiten beispielsweise über bevorstehende Veranstaltungen zu erhalten. Das System ist sogar für Sehbehinderte geeignet - es unterstützt zum Beispiel das Versenden von Sprachnachrichten.

Ist es nicht zu teuer, MUNIPOLIS zu benutzen?

Überhaupt nicht. Die App und die anschließende Kommunikation sind völlig kostenlos für alle Bürgerinnen und Bürger. Wir sind der Überzeugung, dass der Zugang zu wichtigen Informationen in unserer Gemeinde für jeden einfach und kostenfrei sein sollte. MUNIPOLIS setzt sich dafür ein, die Bedürfnisse aller Bewohner zu erfüllen, Transparenz zu fördern und eine sichere Gemeinschaft für jeden zu schaffen.

Bitte melden laden sie sich die App auf ihr Smartphone oder melden sich im Internet an, damit dieser neue Kommunikationsweg mit möglichst viel Leben erfüllt werden kann. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung freuen sich über jeden Hinweis, wie dieses neue Angebot weiter verbessert werden kann.



Link zu Apple Playstore



Link zu GooglePlay (Android)